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    ８月１５日 

 

午前・午後 ９時２８分 

東郷町議会議長 箕 浦 克 巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 12 番   氏 名 近 藤 鑛 治  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について  

質問 (一問一答方式・一括質問方式 )したいので通告します。  

記  

                             №  3－ 1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 愛知池周辺  

の産廃・資材置

場 等 の 取 組 み

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1）  県の現場調査結果・本町からの改善要  

望に対する回答等を含め、県との連携は  

どのようにしているか。  

 

(2)  本町では、業者等の所在を把握し、責  

任者とコンタクトを取り、保管状況の改  

善や今後の管理体制についての考えを説  

明して行くと聞いているが、面談は全て  

終えているか。また、業者の反応はどの  

ようであったか。  

 

(3)  県及び本町の巡回による管理体制の現  

状と今後の取組みは。  

  ①  巡回はどのような体制 (回数・人数 )

で行われているか。  

  ②  巡回にあたりチェック項目は、どのよ

うな内容か。  

  ③  改善指導がある場合には、業者にどの

ような方法で通達しているか。  

  ④  改善指摘業者は、その後に改善は行わ

れているか。  

  ⑤  巡回管理体制の更なる充実に向けて

取組むべき事はどのようなことと考え

ているか。  

 

(4)  本町では、資材置場等設置にあたり条  

例を制定したが、その後の効果は上がって  

いるか。  

 

(5)  8 月 7 日発生した産廃業者からの火災  

の今後の対応について  

①  出火原因は何か。また、事前防止は  

 考えられなかったか。  

 

 町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること   



                    12 番氏名  近藤鑛治  №3－2  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 愛知池周辺の

産廃・資材置場

等 の 取 組 み に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２地産地消によ

る 農 業 の 活 性

化について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②  火災発生情報入手後の所管する部局  

は、どのような対応を取られたか。  

③  火災発生により周辺の環境面での影  

響について確認調査の必要があると思  

われるが、その考えはないか。  

  ④  出火業者に対し本町として今後どの  

ような考えを示すつもりであるか。  

 

(6)  今回の火災から本町としては、多くの  

学びを得なければならないが、愛知池周辺

を含め、産廃・資材置場等の現状把握と対

策 (安全面・環境面等）について、今後ど

のような体制づくりを考えているか。  

 

(1)  担い手及び新規就農者の育成について  

  ①  現状と今後の取り組みの考えについ  

て伺う。  

  ②  農学校運営の現状と卒業生の支援等  

の取組みについて伺う。  

 

(2)  特産品の商品化について  

①  特産品の現状と新たな商品化の取組  

 み状況はどのようになっているか。  

  ②  ヒット商品が出てこない現状に対す  

る対策についての考えはどのようか。  

 

(3)  地産地消の推進について  

  ①  現状の課題は何か。また、解決するに  

何が必要と考えるか。  

  ②  給食の地産地消の現状はどのように  

なっているか。  

 

(4)  生きがい農業の推進について  

  ①  ふるさと農園の利用状況と今後の取  

組みの考えについて伺う。  

 

(5)  給食における東郷町産食材の現状と課  

題に対する対策について  

  ①  東郷町産食材の使用状況はどのよう  

になっているか。  

  ②  東郷町産食材は、誰が・いつ・どのよ  

うな方法で手配しているか。  

  ③  需要に応じた作付け及び納入計画等  

   の交渉窓口はどのようになっているか。 

  ④  東郷町産食材の利用回数・利用量・品  

目数の増加策等、今後の取組みの考えに  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  



                    12 番氏名  近藤鑛治  №3－3  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

３地籍調査の取

組みについて  

 

ついて伺う。  

 

(1)  地籍調査の現状と今後の本町の取組  

みについて  

  ①  都道府県及び愛知県内の実施状況（実  

施済み・実施中・休止・未着手）は、ど  

のようになっているか。また、実施状況  

の傾向はどのようか。  

②  本町において、地籍調査が必要とされ  

ているエリア及び面積は、どのように把  

握されているか。  

  ③  本町において、地籍調査が着手されて  

いない理由は何か。  

  ④  着手するとした場合には、概算費用は  

どれ程必要となるか。  

  ⑤  町民にとって、未着手のまま放置する  

ことのデメリットについて、どのような  

ことが考えられるか。  

  ⑥  本町において、道路の新設及び復旧、 

下水道のインフラ整備の復旧、住宅の再  

建等、災害復興への迅速化、公共物管理  

の適正化・公共用地の適正管理等を踏ま  

えて取組む必要事業と考える。  

町民においても「地籍調査の実施は安心  

につながる」と言われています。本町に  

おいて着手の考えについて伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


